

## 東亜大学から参加した 学生のお礼状

11月9日、今日はボランティア活動に参加させて頂きありがとうございました。草刈では、不思議と草花の名前を少し意識しながら作業することで頭の中に名前が残っていました。さくら友の会のみなさんと話しながら作業も楽しかつたです!!ゴミ拾いでは、ゴミが結構落ちていました。ゴミ拾いは、なかなか参画したりする機会が今までなかなかつたので、拾いながらなぜポイ捨てなどするんだろうと考へました。バーベキューでは、いろいろな方と話しながらとてもおいしくいただきました!ぜひ参加したいです!!

(浜崎航輔)

先日、ボランティアスタッフとして、参加させても拾いをしました。草刈りやゴミ拾いをしましたが、普段力で草を刈つたりする機会がないし、久しぶりにこのように自然とふれあう機会が出来てとても良かったです。お話を聞いたり、自然が出来てとても良かったです。お話を聞いたら、自然が出来てとても良かったです。新发现があつたりしました。焼き肉も美味しかったです!ぜひまた参加したいと思います。ありがとうございます。

(東亜大学2年 スポーツ



今回、私達はレクリエーションインストラクターの資格取得の為必要な実習の一としてボランティア活動のスタッフを経験させていただきました。

今回、私達8人は平野さんの指導の下、草刈りを中心に行きました。いろんな面で活動しました。いろんな面で経験の未熟さを感じました。

健康学科吉本瑠那)

り、子ども会や老人クラブ、社会福祉の現場、学校や職場の行事などで、広くレクリエーションの手助けを行つたりします。

対象事業を考えて実施した

トランクターとは、レクリエーションを通して人と人とのふれあいを深める仕事をします。地域における市民の教えて下さいました。

草を刈る時の道具の使い方、植物に関する知識…。そんな

私たちの会の皆様はたくさんの方々と接したこ

とにより、人との接し方、

礼儀などを改めて見直すこ

とがで、勉強になりました。

参加したメンバーのほと

んどは、小学校教員、中・高

の保健体育教員を目指して

いるので、教育の現場におい

ても経験したことは役に立

つと思います。他にも多くの

資格取得を目指したりして

います。活動後にはバーベキ

ューなどおいしいお肉など

用意してくださいって本当に

ありがとうございました。こ

のような場を提供してい

ただいたことに感謝していま

す。これから私達一人一人目

標に向かってたくさん努力

していきたいと思いません。

日程が合う時には、また定例会

に参加させていただきたい

と思います。

(東亜大学 人間科学部スポ

ツ 健康学科 2年 野崎沙希)

ここにちは。定例会では、

大変お世話になりました。消

防署の方からの応急手当の

講習はとても勉強になりました。

草取りでは普段あまりや

らないのでさくら友の会の

方々に取り方を教えて頂き

勉強になりました。見たこと

のない草や花がたくさんあ

り、自然に触れあうことがで

きました。心肺蘇生法についての講

話を、消防士の方々から直接

聞けたことはとても良かつ

たと思うし、すごくいい勉強

になりました。終わつた後の

バーベキューは、とてもおい

しくてたくさんいたきました。

ありがとうございました。本当にありがとうございました。

(東亜大学スポーツ健康学

科 片岡裕次郎)

先日はなかなか体験が出

来ない草むしりをさせてい

りました。本当にありがとうございました。

たださりがとうございま

す。山にあんなにゴミがある

ことは思わなくてビックリ

しました。でも、山をキ

レイにすることが出来て

とても気持ちの良い一日

でした。最後にバーベキ

ューでさくら友の会の皆

様といろいろな話をして

とても勉強になりました。

ありがとうございました。

(田原大資)

たたくさんお話をすることが

できて良かったです。自然を

大切にしていかなければ

なりません。自然を大切に

していくことが出来ました。

ありがとうございました。

本当にありがとうございました。

ありがとうございました。

</